

1年生学年だより

豊中市立第五中学校 2021年7月5日(月) No.13



1学期 期末テスト 講評

《6月23日(水)～25日(金)実施》

各教科から講評です。期末テストを振り返り、今後の学習の参考にしましょう。

各教科からの講評	
国語	<p>今回のテストは、漢字・筆順・文法・説明文・物語文からの問題でした。文章問題においては、残念ながら漢字のミスが多かったです。内容は正解しているのですが、漢字が間違っているため減点されている人が多い印象でした。さらに、筆順や文法の解答を数字で答えるように出題していましたが、漢数字で書いている人もたくさんいました。問題文をしっかりと読み、何度も見直しをすることを心がけていきましょう。</p>
社会	<p>今回のテストは、都道府県&県庁所在地で30点分出題しました。小テストの成果もあり、非常によくできていました。その一方、問題集をしっかりと取り組んでいましたか？問題集をやりこんでいけば、解けた問題が多くあったと思います。早めに取りかかることを心がけていきましょう。</p>
数学	<p>今回のテストは、四則計算と文字の表し方を中心に出題しました。文字の表し方は授業中のプリントで何度も確認したと思います。ただ、それでも間違ってしまう人もいましたね。乗法は省き、除法は分数の形にするなどもう一度確認しておきましょう。四則計算でも加法・減法・乗法・除法でそれぞれルールが違いました。何度も練習をして、体にしみこませましょう！テストの点数だけを気にするのではなく、なぜ間違えたのかというところを大切にしていってください。</p>
理科	<p>授業では、説明した理科用語を聞き、ノートに書きます。理科用語は漢字の練習を週末課題で取り組んで、白プリアー問一答プリントで正しく覚えているか確認します。今まで、できていましたか。植物や動物の特徴を正しく知り、覚えておきましょう。次は、化学実験に進みます。</p>

音楽	<p>今回は、初めての音楽の筆記テストでした。歌詞の出題が多かったです。が、正答率が高かったです。問題をよく読まずに答え方を間違っている人がいたことが残念です。音楽記号の読み方と意味や音符と休符の名前は、今後とも出題する予定なので、復習しておきましょう。日頃の授業を大切にして、楽譜を読み取る力をつけていきましょう。</p>
技術 家庭	<p>今回、初めて筆記テストを行いました。全体的によく頑張っていたと思います。記号問題・記述問題ともに空欄が少なく、諦めずに最後まで解答していた人が多かったです。しかし、漢字の間違いがよく目立ちました。せっかく書いた答えでも、漢字間違いで減点されてしまいます。テスト勉強の段階から、漢字をよく確認して事前によく練習するようにしましょう。</p>
英語	<p>前回のテストよりぐっと難易度が上がったので、驚いた人も多かったかもしれませんが、前回との違いはずばり、『書く力』です。前回はアルファベットを書いたり、ローマ字を書いたり、英語を選んだりしたぐらいで、実際に英語の単語や文を書くような問題は一切ありませんでした。今後は、『書く力』を身につけていきましょう。具体的には、英単語・英文をミスしないで書けるように、何度も何度も練習してください。スポーツや音楽と一緒に、反復練習以外に方法はあります。あと、小学校から英語を学んできているおかげで、みなさんの英語を『聞く力』は本当に高くなっています。それは自信にして、さらに伸ばしていきましょう。</p>

